

Neubau WU Campus

Wien, Österreich / Vienna, Austria

Auftraggeber

BIG Bundesimmobiliengesellschaft m.b.H.

Beschreibung

Am Standort Messe-Südportalstraße in unmittelbarer Nähe zur U2 und zum Erholungsgebiet Prater wird für die Wirtschaftsuniversität Wien (WU) ein neuer Universitätskomplex errichtet.

Der Universitätskomplex ist als Campus mit freien Kommunikations-, Verkehrs- und Grünflächen bestehend aus sechs einzelnen Baufeldern geplant, welche den Vorreiteranspruch der WU in architektonischer, ökonomischer und ökologischer Hinsicht verkörpern. Dies geht einher mit einer qualitativen und quantitativen Verbesserung des Services und der Rahmenbedingungen für Studierende und Forschende.

Die sechs Baufelder mit in Summe ca. 160.000 m² Bruttogrundfläche bestehen aus dem zentral gelegenen Library & Learning Center, dem Hörsaalzentrum sowie weiteren vier Baufeldern, welche die Departments und die Executive Academy beinhalten. Diese Baufelder werden oberirdisch durch die Freiflächen erschlossen. Darüber hinaus sind die Gebäude mit Ausnahme der Executive Academy unterirdisch über die Tiefgarage verbunden.

Leistungen

Begleitende Kontrolle

Client

BIG Bundesimmobiliengesellschaft m.b.H.

Description

A new university complex is built for the Vienna University of Economics and Business (WU) at the site Messe-Südportal-strasse in the immediate vicinity of the underground railway line U2 and the recreation area of the Prater. The university complex is planned as campus with free communication, traffic and green areas consisting of six individual built up areas which represent the pioneering role of the WU in the architectural, economical and ecological respect. This goes along with a qualitative and quantitative improvement of the service and the framework conditions for students and researchers.

The six built up areas with a total of approx. 160,000 m² gross floor area consist of the centrally located library & learning centre, the lecture centre as well as additional four areas which include the departments and the executive academy. These areas are made accessible by the open spaces above ground. In addition the buildings are connected via the subterranean garage with the exception of the executive academy.

Services

Technical and financial control

